



SC Hainberg
Göttingen
der andere Verein...



Weihnachtsgruß 2024

Liebe Hainbergerinnen, Hainberger, Nachbarn, Freunde und Förderer,

der Vorstand des SC Hainberg wünscht allen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich gesundes Jahr 2025!

Neben dem immer noch laufenden Ukraine – Krieg, dem Krieg in Israel und auch den politischen Ungewissheiten geht wieder ein turbulentes Jahr 2024 in wirtschaftlich unsicheren Zeiten zu Ende – und das uns das auch noch weiter in 2025 beschäftigen wird, ist leider traurige Gewissheit!

Die ganzen Krisen der letzten Jahre habt ihr alle sehr gut bewältigt und habt dem Verein aus Verbundenheit und Solidarität die Treue gehalten- dafür gilt unser Dank- denn nur durch die Vereinstreue können Sportvereine weiter existieren!

Natürlich gab es aber auch sehr viele positive Entwicklungen im Jahr 2024! So haben wir eine weiterhin eine positive Tendenz der Mitgliedszahlen (inzwischen über 800 Mitglieder!). Die neuen Sportangebote u.a. für den Reha- Sport, das Rollator- Training mit mittlerer weile 2 Gruppen und auch die Walking-Football- Gruppe werden sehr gut angenommen. Die Quartiersarbeit beim SC Hainberg bietet auch immer mehr Angebote mit dem demnächst fertiggestellten Jugendraum, um nur einige Punkte anzusprechen. Außerdem wurde in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung im November eine Satzungsänderung beschlossen, die uns für die Zukunft mehr Möglichkeiten bei der Gestaltung des Vorstandes und der Besetzung der Geschäftsführung ermöglicht. Dieses alles könnt ihr auch in den aktuellen Hainberg- Medien (u.a. Homepage, Instagram) nachlesen!

Wir wünschen uns, dass das gemeinsame Miteinander auch in 2025 weiter so gut klappt und wir alle unsere Ziele im privaten, sportlichen und beruflichen Bereich erfolgreich umsetzen können und dieses vor allen Dingen bei bester Gesundheit erleben dürfen – denn die Gesundheit ist unser höchstes Gut!

Viele liebe Grüße

Jörg Lohse
1.Vorsitzender SC Hainberg